

Primer Vicepresidente del PSUV envía mensaje de solidaridad a Raúl Castro



Caracas, 2 ago (RHC) Diosdado Cabello Rondón, primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), envió a Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC), un mensaje de seguridad y confianza en el triunfo de la Revolución Bolivariana frente a los embates de la derecha conducidos por el imperialismo norteamericano.

En un encuentro con Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del PCC, y con José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central y jefe de su departamento de Relaciones Internacionales, Cabello destacó el valor de la presencia de Cuba en eventos trascendentales de la nación venezolana, como el recién finalizado IV Congreso del PSUV, destaca el periódico Granma.

El también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) comentó que, por el contrario de lo que esperaba la derecha internacional, el IV Congreso reforzó la unidad de las fuerzas revolucionarias y como resultado, los que terminaron desorganizados y desmoralizados fueron los opositores, que no cuentan siquiera con un líder visible.

Cabello afirmó que nunca ha dudado de la unidad y la lealtad de los jóvenes hacia la Revolución Bolivariana y recordó que el 35 % de los 670 delegados tenían menos de 30 años.

Sobre los resultados del cónclave, el dirigente chavista comentó también que durante el este mes se efectuarán en todo el país consultas para incluir en las medidas contra el cerco económico, las propuestas de militantes y ciudadanos en general.

Igualmente, el Congreso se pronunció por extender la labor del PSUV a todas las comunidades, en particular con la labor de las Unidades de Batalla Bolívar Chávez (UBCh), que ubicarán activistas encargados no solo de asuntos políticos, sino de encaminar aspiraciones sociales.

En el encuentro, Ulises Guilarte de Nacimiento destacó que del triunfo bolivariano depende la fuerza de la izquierda latinoamericana y elogió la ejemplar muestra de unidad que demostró el evento. Resaltó que Cuba y Venezuela sufren el asedio desde un mismo poder y las medidas que ambas naciones encaminan en el frente económico para afianzar sus procesos liberadores.

Balaguer Cabrera reflexionó sobre la similitud entre la alerta martiana de que con la independencia de Cuba en el siglo XIX se impediría a tiempo que se extendieran por las Antillas los Estados Unidos y cayeran, con esa fuerza más, sobre nuestras tierras de América; y la apetencia imperial actual de derrocar, con Venezuela, el valladar de la independencia regional. «Defender a Venezuela es esencial para Cuba y para América Latina y el Caribe, en tanto Estados Unidos intenta impedir nuestra integración para cesar toda oposición a su hegemonía imperial», afirmó Balaguer.

Guilarte de Nacimiento y Balaguer Cabrera habían sido recibidos previamente por Delcy Rodríguez, vicepresidenta ejecutiva de la República Bolivariana de Venezuela.

En el encuentro con Cabello participaron, además, Orlando Álvarez Acosta, jefe del Grupo de Trabajo de Cuba en Venezuela, y Luis García Trujillo, ministro consejero de nuestra embajada en Caracas.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/168093-primer-vicepresidente-del-psuv-envia-mensaje-de-solidaridad-a-raul-castro>



Radio Habana Cuba